
1 

 

 1 

	



2 

 

 2 

ADOMPRETUR	reconoce	al	Ayuntamiento	de	Puerto	
Plata	que	dirige	Roquelito	García,	como	institución	

gubernamental	del	año.	
	

	
	
	

ue	reconocida	en	la	séptima	versión	
de	 los	 Premios	 Don	 Luis	 Pelegrin,	
que	 organiza	 ADOMPRETUR,	 el	

Ayuntamiento	 de	 San	 Felipe	 de	 Puerto	
Plata,	 que	 dirige	 el	 alcalde	 Roquelito	
García,	 como	 institución	 Gubernamental	
del	Año.	
	
La	 misma	 que	 fue	 realizada	 el	 pasado	
sábado	 en	 el	 complejo	 turístico	 de	
LifeStyle,	con	la	presencia	del	Presidente	
de	 la	 República	 Luis	 Abinader	 y	 el	
Ministro	 de	 Turismo	 David	 Collado,	
quienes	 también	 fueron	 reconocidos,	
destacan	 las	 luces	 que	 arroja	 el	 cabildo	
loca,	por	su	trayectoria	y	aportes	ingentes	
al	desarrollo	del	destino	de	Puerto	Plata.	
	
El	 reconocimiento	 fue	 entregado	 por	 el	
presidente	 de	 la	 filial	 de	 Puerto	 Plata,	
Tony	Almonte,	tanto	al	alcalde	Roquelito	
García,	 como	 al	 director	 de	
CORAAPPLATA,	 Oliver	 Nazario	 Brugal,	
quien	también	goza	de	igual	distinción,	ya	

que	vienen	realizando	acciones	del	día	a	
día,	que	garantizan	el	éxito	del	turismo.		
	
Otros	reconocidos	fueron	el	comunicador	
Manuel	Emilio	Gilbert	por	ser	el	creador	
de	los	Premios	Epifanio		
	
Lantigua	y	Luis	Pelegrín.	el	presidente	de	
ITM	Group,	Mauricio	Mauis,	el	director	de	
los	27	Saltos	de	Damajagua,	Roberto	Luís	
Gómez	y	entre	otras	personalidades.	
	
Al	 acto	 también	 asistieron	 el	 Ministro	
Administrativo	 de	 la	 Presidencia	 José	
Ignacio	 Paliza,	 el	 viceministro	 Igor	
Rodriguez	 Duran,	 la	 senadora	 Ginette	
Bournigal,	 la	 gobernadora	 Claritza	
Rochtte,	 el	 director	 de	 la	 Base	 Aérea	
General	 García	 Lithgow,	 la	 presidenta	
nacional	 de	 ADOMPRETUR,	 Yenny	
Polanco	 Lovera	 y	 los	 ex	 presidentes	 de	
dicho	 gremio,	 Luís	 José	 Chávez	 y	 José	
María	 Reyes,	 al	 igual	 que	 el	 Cluster	
Turístico;	 Cámara	 de	 Comercio,	 la	
Asociación	de	Hoteles	de	Playa	Dorada	y	
entre	otras	instituciones.	
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ROQUELITO	GARCÍA	ENTRE	LOS	20	
ALCALDE	QUE	GOZAN	DE	MEJOR	IMAGEN	
EN	TODO	EL	PAÍS	DE	UN	TOTAL	DE	158,	

SEGÚN	SONDEO.	
	

	
	

n	 una	 medición	 realizada	 por	 la	
encuestadora	 SONDEO,	 para	 el	
periódico	 digital	 diario.do,	 hizo	

público	 el	 pasado	 lunes	 25	 de	 julio	 del	
2022,	 una	 encuesta	 de	 satisfacción	
política	y	opinión	pública	en	la	República	
Dominicana,	 donde	 presentó	 los	 20	

alcalde	que	gozan	de	mejor	valoración	en	
todo	el	país	de	un	total	de	158	alcaldes.	
	
Esta	encuestadora,	pionera	en	este	tipo	de	
medición	y	que	 se	 caracteriza	por	hacer	
trabajos	de	opinión	pública	y	satisfacción	
política,	 en	 la	 República	 Dominicana,	
resaltó	 que	 el	 alcalde	 Roquelito	 García,	

E	



4 

 

 4 

obtuvo	 un	 63.7%	 de	 imagen	 Positiva,	
contra	un	18.2%	de	imagen	negativa	y	un	
18.1%	no	contestaron.	
	
Este	 resultado	 significa	 unos	 6.7%	 más	
que	las	encuestas	anteriores,	que	se	hizo	
público	en	febrero	de	este	año	2022,	que	
le	 daba	 un	 57%	 de	 imagen	 positiva	 y	
siendo	el	tercer	alcalde	de	los	20,	que	goza	
de	menor	 porciento	 en	 imagen	 negativa	
con	 un	 18.2%,	 lista	 que	 encabezan	
Eduardo	 Esteban	 (Willy)	 con	 un	 16.5%,	
seguido	de	Yissell	Santana	con	un	17.2%	
de	Bánica.	
	
Esta	 lista	es	encabezada	por	 la	alcaldesa	
del	Distrito	Nacional	y	también	Secretaria	
General	 del	 Partido	 Revolucionario	
Moderno	 (PRM),	 Carolina	 Mejía	 y	 el	
alcalde	 de	 la	 Vega	 y	 presidente	 de	 la	
Federación	 Dominicana	 de	 Municipios	
(FEDOMU)	Kelvin	 Cruz,	 del	 PRM	 ya	 que	
gozan	de	mayor	marge	porcentual.	
	
Mejía	 obtuvo	 un	 81.7%	 de	 imagen	
positiva,	contra	sólo	un	10.4%	negativo	y	
el	 6.9%	 no	 contestó	 y	 Cruz,	 en	 segundo	
lugar,	 con	 71.9%	 positiva,	 un	 19.4%	
negativo	y	un	8.7%	no	contestó.	

	
Estas	mediciones	destacan	la	buena	labor	
que	vienes	realizando	el	alcalde	de	Puerto	
Plata,	 Roquelito	 García,	 quien	 desde	 su	
llegada	al	ayuntamiento,	ha	tenido	como	
norte	 ser	 un	 buen	 gerente,	 atender	 las	
necesidades	 de	 los	 munícipes,	 hacer	
cumplir	 la	 ley,	 escuchar	 a	 todos	 los	
sectores	y	resolver	los	problemas	a	través	
de	 planes	 urbanísticos	 que	 por	 años	 no	
fueron	atendidos.	
	

MEDICIÓN	POR	
PARTIDOS	POLÍTICOS	

Y	REGIÓN	
	

or	 partido	 político	 de	 los	 veintes	
primeros	 lugares	 14	 pertenece	 en	
el	 PRM	 Cuatro	 al	 PLD	 uno	 a	 la	

fuerza	del	pueblo	y	uno	a	Elvis	mientras	
que	 por	 regiones	 de	 los	 20	 alcalde	
mejores	valorados	ocho	son	de	la	región	
norte	siete	del	sur	tres	del	este	y	dos	del	
gran	Santo	Domingo	

 
 

EN	TRANSITO	SEGUIMOS	MEJORANDO,	
EDUCANDO	Y	AVANZANDO	

	

	

Evítese	 un	 problemas,	 evite	 ser	
remolcado,	 respetando	 las	 señales	de	
tránsito.	
	
En	 estos	 momentos	 el	 departamento	
de	 tránsito	 del	 Ayuntamiento	 De	
Puerto	 Plata,	 continúa	 los	 operativos	
en	diferentes	vías	de	nuestra	ciudad.	
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Ayuntamiento	de	Puerto	Plata	Presenta	
nuevo	chaleco	que	utilizaran	los	Moto	taxi.	
	

	
l	 departamento	 de	 transito	 del	
cabildo	de	Puerto	Plata,	que	dirige	
Ronald	 Guillen,	 realizó	 un	

importante	encuentro	con	los	presidentes	
de	las	más	de	120	paradas	que	hacen	vida	
en	 el	 sector	del	moto	 taxi	 del	municipio	
cabecera.	
	
El	mismo	que	se	realizó	el	pasado	sábado	
9	de	julio,	en	el	pabellón	de	Volibol	Otilio	
Mirabel,	 de	 esta	 ciudad	 de	 Puerto	 Plata,	
conto	 con	 la	 presencia	 de	 Margarita	
Rodríguez,	 quien	 es	 la	 Directora	 del	
INTRANT	en	el	sector	Motocicleta;	Sabina	
Rosario,	 la	 presidenta	 de	 la	 Federación	
Provincial	de	Moto	Taxi	(FENAMO);	Ángel	
Tejada	 Presidente	 de	 la	 Federación	 de	
Moto	Taxi	del	Atlántico	y	entre	otros.	
	
Guillen	manifestó	“Que	en	la	actualidad	se	
esta	cumpliendo	al	pie	de	la	letra	con	las		

	
	
instrucciones	 del	 alcalde	 Roquelito	
García,	 faltando	 poco	 para	 culminar	 el	
proceso	de	carnetización	de	los	hombres	
y	mujeres	que	brindan	este	servicio	a	los	
munícipes”.	
	
“Desde	 el	 ayuntamiento	 se	 tiene	 un	
interés	de	reorganizar	la	casa	y	que	luego	
que	 este	 proceso	 culmine	 al	 igual	 que	
otros	que	se	están	ejecutando	se	podrán	
implementar	 por	 primera	 vez	 un	 plan	
piloto	 de	 transito	 vial,	 iniciando	 en	 el	
centro	histórico	y	que	luego	se	extenderá	
a	la	ciudad	y	los	sectores”.		
	
“Este	 nuevo	 chaleco	 que	 se	 utilizará,	 no	
será	 una	 imposición	 del	 cabildo,	 ni	 será	
parte	 de	 un	 negocio	 como	 ocurrió	 en	
otras	 gestiones,	 porque	 este	 nuevo	
modelo	es	lo	establecido	por	el	INTRANT,	
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el	 cual	 esta	 clasificado	 por	 regiones	 y	 a	
esta	provincia	le	toca	un	color	diferente	al	
que	se	utiliza	actualmente”.	Dijo	Guillen.	
	

	
	
El	chaleco	tendrá	en	sus	laterales	la	foto	
del	 propietario,	 el	 escudo	 del	
Ayuntamiento	 con	 el	 numero	 de	
autorización,	 nombre	 de	 la	 parada,	 un	
código	 QR,	 donde	 los	munícipes	 podrán	
verificar	 si	 es	 la	 persona,	 luego	 de	
escanearlo	 con	 el	 celular	 o	 dispositivo	
telefónico,	numero	de	 la	placa	y	nombre	
del	 propietario	 y	 entre	 otras	
especificaciones,	 para	 que	 los	 usuarios	
puedan	 sentirse	 seguro	 de	 con	 quien	 se	
esta	montando.	
	
En	 el	 acto	 se	 presentaron	 dos	 tipos	 de	
chaleco	con	los	mismos	colores,	donde	la	
federación	decidirá	junto	a	los	presidente	
de	las	paradas	cual	será	el	de	su	elección,	
para	comodidad	de	quienes	lo	utilicen.	
	

	

	
Ante	 este	 proceso	 de	 Reorganización,	
Margarita	 Rodríguez,	 quien	 es	 la	
Directora	 del	 INTRANT	 en	 el	 sector	
Motocicleta,	manifestó	que	este	ha	sido	el	
interés	 del	 Presidente	 de	 la	 República	
Luis	 Abinader,	 en	 organizar	 este	
importante	 sector,	 donde	 miles	 de	
familias,	depende	de	la	misma	y	es	por	eso	
que	 ante	 esta	 organización	 que	 se	 esta	
realizando	en	Puerto	Plata	al	igual	que	en	
todo	el	país,	lo	que	llenes	los	requisitos	y	
cumplan	 con	 lo	 establecido,	 serán	
beneficiado	de	un	sinnúmero	de	planes,	el	
cual	manifestó	a	los	presentes.	
	

	
	
En	 el	 encuentro	 también	participaron	 el	
coronel	Santana,	de	la	DIGESETT,	Coronel	
Arnald,	 de	 la	 Policía	 Municipal,	 Coronel	
Rosario	 de	 la	 Policía	 Nacional,	 Esteban	
Valdez	de	ASOMODA	Santo	Domingo,	y	la	
delegación	que	 acompaño	a	 la	Directora	
del	 INTRANT	 en	 el	 sector	 Motocicleta	
desde	Santo	Domingo.	
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Continuamos realizando los encuentro con los 
diferentes sectores del sector transporte para 

mejorar el transito de nuestra ciudad 
 

	
	
	

n	 virtud	 de	 una	 comunicación	 de	
fecha	 7	 de	 junio	 2022,	 hecha	 por	
cuatro	instituciones	ligada	al	sector	

transporte	al	consejo	de	regidores,	dónde	
solicitaban	un	encuentro	para	exponer	su	
inquietud,	 el	 consejo	 de	 regidores	 en	
repuesta	a	dicha	comunicación	se	reunió	
en	 el	 día	 de	 hoy	 12	 de	 julio	 con	 los	
solicitantes.	
	
Esta	 representación	 encabezada	 por	 los	
dirigentes	 Alfredo	 Soto	 Mateo,	 Jacobo	
Jones,	 Nicolás	 Fernández	 y	 Feliz	 Juan	
Medrano,	 presentaron	 al	 órgano	
municipal	 que	 crea	 las	 normativas,	
fiscaliza	y	que	tiene	también	como	rol		
	
	
	

	
escuchar	 los	 sectores,	 para	 buscar	
soluciones	y	alternativas	viables,				
	
Plantearon	 9	 puntos,	 que	 quedan	
pendiente	 de	 evaluación,	 y	 donde	 los	
solicitantes	 entregarán	 los	 aportes	 por	
escrito	al	concejo	de	regidores,	antes	de	la	
fecha	establecida	a	una	próxima	reunión	
que	 se	 tiene	 contemplada,	 para	 el	
próximo	martes	2	de	agosto	del	2022,	 a	
las	 10:00	 am,	 en	 el	 cabildo	 de	 Puerto	
Plata.	
	
Estas	solicitudes	que	surgen	ante	el	plan	
de	regularización	que	viene	ejerciendo	el	
ayuntamiento	 de	 Puerto	 Plata,	 en	 el	
sector	transporte	y	que	es	de	interés	de	la	
actuales	 autoridades,	 en	 buscarle	 una	
solución	 definitiva,	 incluyen	 cesar	 los	
operativos	 que	 viene	 realizando	 el	
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departamento	 de	 transito	 del	 cabildo	
hasta	 que	 se	 realice	 la	 reunión	 del	
próximo	martes	2	de	agosto.	
	
En	 este	 encuentro	 también	 participaron	
el	director	del	departamento	de	 transito	

del	 cabildo	 Ronald	 Guillen,	 en	
representación	 del	 consultor	 jurídico	
Wildo	 Sarita	 y	 el	 director	 Provincial	 del	
INTRANT,	Domingo	Vásquez.	

 
UNA GESTIÓN DE CARA CON LOS 
COMUNITARIOS 
 

 
 

urante	 la	 mañana	 del	 pasado	
martes	 26	 de	 julio,	 el	 alcalde	 de	
Puerto	 Plata	 Roquelito	 García,	

recibió	en	su	despacho	varias	comisiones,	
entre	 ellas	 la	 junta	 de	 vecinos	 del	
Mercado	Municipal	 y	 la	 junta	 de	 vecino	
del	sector	Torre	Alta.	
	
En	 estos	 encuentro	 se	 trataron	 diversos	
temas	de	interés,	tanto	del	Cabildo	como	
de	los	comunitarios	quienes	valoraron	la	
bonita	 gestión	 que	 viene	 realizando	 el	
actual	alcalde.	

	
En	este	importante	encuentro	estuvieron	
presente	el	consultor	jurídico	José	Ramón	
Valbuena,	 la	 directora	 de	 planeamiento	
urbano	 Williana	 Nuñez	 y	 el	 director	 de	
obras	municipales	Asdrubal	González.	
	
Quienes	 también	 socializaron	 e	 hicieron	
algunas	explicaciones	sobre	los	temas	que	
viene	 ejecutando	 la	 actual	
administración.	
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AYUDAS	SOCIALES	
	

	
	

esde	 la	 llegada	 de	 Roquelito	
García,	al	ayuntamiento	de	Puerto	
Plata,	 se	 continúa	 ejecutando	

obras	 sociales	 y	 aportes,	 no	 solo	 a	
instituciones	 y	 organizaciones,	 también	
se	incluyen	a	madre	solteras	y	familia	de	
escasos	recursos.	
	
García,	 quien	 se	 caracteriza	 por	 ser	 un	
buen	gerente	de	los	recursos	que	llegan	al	
ayuntamiento	de	Puerto	Plata,	entregó	la	
mañana	de	este	miércoles	27	de	julio		
	
2022,	 dos	 ordenes	 de	 compra,	 a	 dos	
madres	 que	 habían	 solicitado	 una	
colaboración	 para	 la	 reparación	 y	
acondicionamiento	de	su	vivienda.	

	
Las	 beneficiadas	 fueron,	 Cristina	 Pérez	
Acevedo,	quien	se	desempeña	como	ama	
de	 casa	y	Tania	Yazmin	Reynoso	García,	
quien	 haca	 las	 labores	 de	 quehaceres	
domésticos,	 ejercicios	 estos	 que	 no	 le	
permite	 acondicionar	 sus	 viviendas	 ya	
que	 lo	 que	 consiguen	 solo	 les	 permite	
vivir	el	día	a	día.	
	
Las	 ordenes	 de	 compras	 en	 materiales	
presentada	 mediante	 una	 solicitud	 y	
cotizaciones	presentadas	al	alcalde,	están	
valoradas	en	un	monto	de	RD$	75,000.00	
pesos	cada	una,	ascendiendo	 la	misma	a	
un	valor	total	de	RD$	150,000.00.	
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PROGRAMA DE ASFALTADO 
 
“La	 espera	valió	 la	pena	y	más	
cuando	se	 trabaja	en	conjunto,	
Para	que	las	cosas	salgan	bien”.	
	

	
	

sí	se	manifiestan	los	residentes	en	
el	sector	los	Rieles	de	San	Marcos	
en	 Puerto	 Plata,	 donde	

maquinarias	pesadas	del	MOPC,	iniciaron	
la	mañana	de	este	miércoles	29	de	junio,	
la	aplicación	del	asfalto	a	sus	calles.	
	
Los	lugareños	expresaban	su	satisfacción	
y	 conformidad	 al	 alcalde	 Roquelito	
García,	 quien	 también	 supervisa	 los	
trabajos	que	viene	realizando	el	gobierno		
	

de	nuestro	presidente	Luis	Abinader,	 en	
tan	laboriosa	comunidad.	
	

	
	
Debemos	 destacar	 que	 el	 Cabildo	 de	
Puerto	 Plata,	 a	 través	 del	 Presupuesto	
Participativo,	concluyó	recientemente	los	
trabajos	 de	 construcción	 de	 contenes,	
siendo	 este	 un	 factor	 que	 garantiza	 la	
durabilidad	del	asfalto.	
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PUERTO	PLATA	CADA	DÍA	MÁS	BELLA	Y	
HERMOSA	

	

	
	
	

esde	 la	 llegada	 del	 alcalde	
Roquelito	 García,	 al	 palacio	
municipal,	 seguimos	 ejecutando	

los	 compromiso	 asumido	 con	 los	
diferentes	sectores,	para	hacer	de	nuestra	
ciudad	 una	 hermosa	 y	 un	 verdadero	
atractivo	Turístico.	
	
El	Departamento	de	Cultura,	que	dirige	el	
joven	 Jairo	 Reyes,	 continúan	 las	
instalaciones	de	Banderas,	como	parte	de	

los	 trabajos	 de	 embellecimiento	 de	
nuestra	calle	Duarte.	
	
Esta	 propuesta	 que	 fue	 presentada	 y	
aprobada	 por	 nuestros	 concejales,	 son	
parte	 de	 elementos	 que	 serán	
incorporados	 hasta	 lograr	 lo	 que	
verdaderamente	 somos,	 ya	 que	 aquí	 es	
donde	nace	el	TURISMO.	
	
Les	 aseguramos	 que	 mientras	 los	 días	
avancen	 nuestra	 ciudad	 estará	 más	
hermosa.	

	
	

D	



12 

 

 12 

CONTINUAMOS	CON	LAS	OBRA	DE	LA	MANO	
CON	NUESTRO	PRESIDENTE	LUIS	ABINADER	

	

	
	
CLUB	FRANCISCO	DEL	ROSARIO	

SÁNCHEZ	
	

racias	al	presidente	de	la	República	
Dominicana,	 Luis	 Rodolfo	
Abinader,	 la	 alcaldía	 de	 Puerto	

Plata,	inicia	los	trabajos	de	remodelación	
del	Club	Francisco	del	Rosario	Sánchez.	
	
La	 propuesta	 presentada	 por	 el	 alcalde	
Roquelito	 García,	 al	 ministro	
administrativo	 de	 la	 Presidencia	 José	
Ignacio	Paliza,	el	pasado	26	de	 junio	del	
2021,	 se	 hace	 realidad,	 luego	 de	 que	 el	
mismo	 en	 conjunto	 con	 su	 equipo	 de	
trabajo,	 unificaran	 esfuerzos	 para	 la	
remodelación	del	mismo.	

	
Esta	Inversión	que	supera	los	5	millones	
de	 pesos,	 beneficiará	 a	 centenares	 de	
jóvenes,	 comunitarios	 y	 la	 dirigencia	
deportiva	de	tan	importante	club	ubicado	
en	el	 sector	Playa	Oeste,	 ya	que	era	una	
necesidad	que	por	años	era	demandada,	
porque	 la	 misma	 es	 fruto	 del	 esfuerzo	
propio	de	quienes	la	dirigen.	
	
Estos	trabajos	dan	inicio	luego	agotar	los	
procedimientos	 establecidos	 por	 la	 Ley	
340	 -	 06,	 de	 Compras	 y	 Contrataciones,	
donde	 incluirá	 una	 mejora	 a	 la	 cancha	
donde	 se	 practica	 el	 baloncesto,	 la	
construcción	 de	 una	 Casa	 Club,	 que	
incluirá	 oficina,	 baños	 y	 área	 de	 juegos	
tanto	de	Pimpón,	Ajedrez	y	Dominó.	

G	
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Orgulloso	de	los	nuestros	
	

	
	
	
Felicitamos	a	Rubén	García,	Arturo	Heinsen,	Alberto	Castillo	y	Kelvin	Ovalle	quienes	
son	 parte	 de	 la	 Federación	 Dominicana	 de	 Fútbol	 (FEDOFUTBOL)	 por	 el	 hecho	
histórico	en	la	Selección	Nacional	U-20	en	Hondura	que	conseguimos	el	pase	a	las	
Olimpiadas	de	Paris	del	2024		
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Siempre	escuchamos	para	accionar	a	favor	
de	los	diferentes	sectores	

	

	
	

l	Alcalde	de	Puerto	Plata	Roquelito	
García,	 siempre	 escucha	 y	 acciona	
ante	 las	 necesidades	 de	 los	

diferentes	 sectores	 del	 municipio	 que	
representa.	
	
Ante	 un	 video	 colgado	 en	 las	 redes	
sociales	sobre	el	Play	de	 los	Domínguez,	
donde	 los	dirigentes	solicitaban	 la	mano	
amiga	 de	 las	 autoridades	 municipales,	
García	de	inmediato	envió	un	greda,	para	
el	 regado	de	 la	 tierra,	que	 fue	adquirido	
por	los	dirigentes	de	dicho	liga.	
	
Ante	 esta	 acción	 los	 dirigentes	 y	
comunitarios,	 se	 sintieron	 agradecido,	
por	su	rápida	intervención.	
	
Así	 mismo	 jóvenes	 del	 sector	 Buenos	
Aires,	 hicieron	 una	 solicitud	 al	
departamento	de	Deporte	de	un	tablero	y	
un	 aro,	 donde	 García	 hizo	 entrega	 del	
mismo.	

	
	
	
El	ejecutivo	Municipal	se	hizo	acompañar	
con	parte	de	su	equipo	de	trabajo	e	hizo	la	
entrega	del	mismo	para	 que	 los	 jóvenes	
de	 ese	 populoso	 sector	 practiquen	 el	
Baloncesto.	
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ue	 reconocido	 la	 tarde	 de	 este	
domingo	 17	 de	 julio,	 por	 los	
ejecutivos	 del	 equipo	 de	

baloncesto	 U22	 los	 Navegantes	 de	
Puerto	Plata,	el	alcalde	de	esta	ciudad	
Roquelito	García.	
	
La	 entrega	 se	 realizó	 en	 la	 antesala	 del	
juego	 que	 se	 lleva	 a	 cabo	 en	 el	
Polideportivo	 Favio	 Rafael	 González,	 de	

esta	 ciudad,	 donde	 los	 Navegantes	 se	
enfrentan	a	los	Fénix	de	Santiago.	
	
García	 aprovechó	 para	 socializar	 e	
interactuar	tanto	con	los	directivos	de	la	
franquicia,	como	los	jugadores	del	equipo	
y	público	presente.	
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Instalaciones deportivas que brigadas del 
departamento de deporte intervinieron durante el 

mes de junio	
 

Club Hugo Kunhartd,  
Padre Granero 
Club 12 de Octubre 
Complejo Deportivo Proyecto Montemar 
Liga Tato Martínez 
Club Alfredo Edmead 
Club Batey tres 
El Avispero,  
La cancha de los Ginebra Arzeno,  
Club Deportivo y Cultural General Gregorio Luperón,  
Colina del Sur,  

	
Departamento	de	Deporte	del	Ayuntamiento	de	PP	

realiza	charla	sobre	Vaper	y	Hooka	
	

	
	

l	 Departamento	 de	 Deportes	 del	
Ayuntamiento	de	Puerto	Plata	que	
dirige	 el	 deportista,	 Esliel	

Gutiérrez,	 junto	a	 la	Fiscalía	y	Policía	de	
Puerto	Plata	realizaron	una	charla	sobre	
la	 prohibición	 de	 Vaper	 y	 Hooka	 en	 las	
instalaciones	deportivas.	

	
	
La	actividad	fue	realizada	en	la	cancha	de	
las	Mercedes,	donde	participaron	el	Fiscal	
de	 Menores,	 Ramy	 Núñez,	 el	 Teniente	
Coronel	 Dionis	 Smith	 Sánchez,	 además	
estuvieron	 presente	 el	 encargado	 de	
deporte	del	Comité	de	Puertoplateños	en	
Estados	Unidos,	José	González.	
	
Esta	 charla	 se	 realizarán	 semanalmente	
en	las	diferentes	canchas	del	municipio	de	
Puerto	Plata.	

 

E	
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DEPARTAMENTO DE ORNATO 
	

	
esde	 la	 llegada	 del	 alcalde	
Roquelito	 García,	 brigadas	 del	
departamento	 de	 Ornato	 del	

Cabildo	de	Puerto	Plata,	siempre	ejecutan	
un	 amplio	 operativo	 de	 limpieza,	 en	
diferente	 puntos	 del	 municipio	 	 en	 los	
siguiente	sectores,	vías	y	comunidades.	
	
	

Torre Alta 1,2,3,4 y 5 
Abelardo  
Calle Beller  
El Morro 
UTESA 
Semáforo de la 27 de Febrero 
Don Armando Manolo Tavares 
Justo 
Rotonda del Estadio 
Hermanas Mirabal 
Centro Histórico 

	
	

	
A	 cada	 Operativo	 se	 presenta	 el	 alcalde	
Roquelito	 García,	 para	 de	 esta	 manera	
darle	un	respaldo	moral	a	los	brigadistas		
de	 este	 departamento	 quienes	 se	
encargan	de	mantener	la	ciudad	limpia.	
	

	

	

D	
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Fumigación	
	

	

	
sí	mismo	este	departamento	al	tener	información	de	algunos	casos	del	mosquito	que	
transmiten	el	dengue,	pone	a	disposición	de	los	dirigentes	comunitarios	que	tengan	
conocimiento	de	alguna	eventualidad	en	su	sector,	hacer	la	solicitud	al	Cabildo	para	

frenar	su	propagación.	
	
Ante	estas	medidas	durante	esta	semana	se	realizaron	operativos	de	 fumigaciones	en	 la	
comunidad	del	Cupey	y	en	los	Rieles	de	San	Marcos.	

	
Reparaciones	
	

	 	
	

A	
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iempre	 las	 brigadas	 del	
departamento	Obras	municipales	de	
ayuntamiento	 de	 Puerto	 Plata,	

trabajan	en	la	reparación	de	varias	rejillas	
de	 desagüe,	 que	 presentan	 un	 deterioro	
progresivo	 en	 la	 Avenida	 Puerto	 Plata	 -	
Playa	Dorada,	por	el	tramo	de	la	bomba	de	
combustible.	

Solicitando	siempre	a	nuestros	munícipes	
a	 manejar	 con	 precaución	 	 en	 las	
diferentes	vías	que	una	de	estas	brigadas	
se	encuentren	trabajando.	
 

 
  

 
	
 

Rieles	de	San	Marcos	
	

	

	
	

	

S	
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Encementado	del	Callejón	Virginia	Elena	
Ortega	
	

	
	
	

oy	 nuestro	 alcalde	 Roquelito	
García,	respondió	a	un	llamado	
de	los	residentes	en	el	Callejón	

Virginia	Elena	Ortega,	que	comunica	la	
Manolo	Tavarez	Justo	con	el	sector	de	
los	Cueto.	
	
Obreros	 del	 Departamento	 de	 Obras	
Municipales,	 iniciaron	 los	 trabajos	 del	

encementado	 de	 dicho	 callejón	 el	 cual	
abarcaría	un	total	de	43	metros.	
	
García,	 quien	 se	 presento	 al	 lugar	 para	
socializar	e	interactuar	con	los	lugareños	
autorizo	 que	 sea	 casi	 en	 su	 totalidad,	 el	
cual	abarcaría	100	metros,	para	quienes	
residen	allí	vivan	más	cómodo.	
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BRIGADAS DE LIMPIEZA EN CONJUNTO 
CON EL MOPC 

 
 

 
 
 

esde el Cabildo de Puerto Plata, se 
han implementado importantes 
operativos de limpiezas en 

conjunto con las diferentes dependencia 
del estado, con el único objetivo de que 
nuestros visitantes y munícipes vean una 
ciudad totalmente limpia. 
 
El	 departamento	 de	 Aseo	 y	 Ornato	 del	
Ayuntamiento	 de	 Puerto	 Plata,	 trabajan	
en	 conjunto	 con	 la	 Brigadas	 del	 MOPC,	
donde	se	realizan	un	amplio	operativo	de	
limpieza,	 en	 la	 entrada	 de	 la	 ciudad,	
donde	 se	 retira	 los	 sedimentos	 y	 la	
malezas	que	afean	el	área	peatonal	y	sus	
canaletas.	
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Congreso en Bogotá Colombia 
 

 
 

articipamos	 en	 el	 XXIV	 Congreso	
del	 Centro	 Iberoamericano	 de	
Desarrollo	 Estratégico	 Urbano	

@CIDEU,	 que	 se	 realiza	 en	 la	 ciudad	
anfitriona	de	Bogotá	Colombia.	
	
En	este	encuentro	donde	participan	más	
de	 35	 ciudades,	 se	 promueve	 la	 cultura	
del	pensamiento	estratégico	urbano,	con	
intención	 de	 obtener	 conocimientos	 de	
transformaciones	 urbanas	 para	 cuidar	
nuestro	medio	ambiente	y	el	planeta.	
	
CIDEU	 es	 red	 de	 ciudades	 que	
promueve	el	pensamiento	estratégico	
urbano.	Hace	unos	meses	 la	 CÁMARA	
DE	 COMERCIO	 decidió	 hacerse	
miembro	 de	 esta	 institución	

entendiendo	 que	 nuestra	 provincia	
posee	el	reto	de	planificar	su	futuro.		
	
La	institución	le	propuso	a	la	alcaldía	de	
Puerto	 Plata	 a	 unirse	 al	 Congreso,	
propuesta	que	fue	bien	aceptada.	Nuestra	
representación	 está	 integrada	 por	 el	
Alcalde	Diomedes	Roque	García,	Williana	
Núñez	 (	 Directora	 de	 planeamiento	
Urbano	),	Laura	García	(	urbanismo),	Juan	
Pablo	 Gonzalez	 (	 director	 Técnico	 de	 la	
Cámara	de	Comercio)	y	Mileyka	Brugal	(	
presidente	Cámara	de	Comercio).	
	
El	congreso	cita	su	tema	sobre	“	Ciudades	
que	 Cuidan	 a	 las	 Personas,	 a	 la	
Democracia	 y	 al	 Planeta	 y	 están	
representadas	38	ciudades	de	12	países.	

 

P	
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Mesa	local	de	Seguridad	Ciudadanía	y	Género,	
del	municipio	cabecera	San	Felipe	de	Puerto	

Plata	

	
	
	

on	 la	 presencia	 de	 las	 autoridades	 municipales	 y	 gubernamentales,	 se	 realizo	 el	
pasado	viernes	15	de	julio,	en	el	salón	de	sesiones	del	ayuntamiento	de	Puerto	Plata,	
la	mesa	local	de	Seguridad	Ciudadanía	y	Género,	del	municipio	cabecera	San	Felipe	

de	Puerto	Plata.	
	
Dicha	 mesa	 el	 cual	 estuvo	 encabezada	 por	 la	 Gobernadora	 Provincial	 Claritza	 Rochtte	
Peralta	 de	 Senior,	 la	 presidenta	 del	 consejo	Angélica	 López,	 y	 José	Ramón	Valbuena	 en	
representación	del	alcalde	Roquelito	García,	 recibieron	una	 importante	delegación	de	 la	
agencia	de	cooperación	internacional	norte	americana	USAID.	
	
Dicha	 delegación	 estuvo	 encabezada	 por	 Jaison	 Grullón	 (oficial	 Sociedad	 Civil),	 Molly	
Felenbaum,	oficial	en	Washinton;	Simon	Brown,	oficial	de	comunicaciones;	Nadia	Tejeda	
especialista	en	proyectos	de	desarrollo	social	y	Marli	Tamayo,	especialista	de	proyectos.	
	
En	dicha	mesa	se	trataron	diversos	temas	con	intención	de	dar	respuestas	a	través	de	los	
espacio	de	análisis,	reflexión	y	toma	de	decisiones	consensuadas	por	los	diferentes	niveles	
del	 gobierno,	 con	 la	 intención	 de	minimizar	 los	 índices	 que	 pueden	 ser	 negativo	 y	 que	
afectan	al	municipio.	
	
Así	mismo	 también	participaron	Otoniel	Reyes	 encargado	de	 asociación	 y	 Participación	
Ciudadana	en	representación	de	la	vice	alcaldesa	Kenya	Marie	De	León;	Anderlin	Familia,	
por	el	Ministerio	de	 Interior	y	Policía	y	coordinador	provincial	de	 la	mesa	de	seguridad	
Ciudadanía	y	Genero,	fiscales,	funcionarios	y	demás	autoridades	civiles	y	militares.	

C	
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El Mercado Modelo se encuentra en 
más de un 70%	

 

 
	

on	una	inversión	que	supera	los	
45	millones	de	pesos	con	aportes	
realizado	 por	 Ministerio	

Administrativo	de	 la	Presidencia,	a	 la	
Alcaldía	de	San	Felipe	de	Puerto	Plata,	
se	 encuentran	 en	más	de	un	70%	 los	
trabajos	 de	 reconstrucción	 del	
histórico	 mercado	 municipal	 de	 esta	
ciudad.	
	

	

	
Esta	 obra	 será	 una	 de	 las	 de	 mayor	
relevancia	 de	 la	 impecable	 gestión	 que	
viene	 realizando	 el	 alcalde	 Roquelito	
García,	quien	presento	dicha	propuesta	a	
nuestro	 presidente	 de	 la	 República	
Dominicana	 Luis	 Abinader,	 en	 convertir	
el	 mercado	 en	 una	 hermosa	 Plaza	
Municipal.	
	
García,	 desde	 su	 llegada	 al	 palacio	
municipal	 y	 siendo	 este	 un	 tema	 de	 su	
campaña,	en	 los	próximos	días	cumplirá	
la	promesa,	de	la	entrega	de	dicha	plaza,	
para	 que	 nuestros	 munícipes	 puedan	
adquirir	 los	 productos	 agrícolas	 con	
higienes	 y	 saludables,	 como	 han	 venido	
reclamando	 la	 población	 desde	 hace	
muchos	años.	

C	
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MERCADO	MUNICIPAL	
	

	
	
Esta	obra	el	cual	será	entregada	a	finales	
de	 este	 año	 2022	 y	 que	 esta	 bajo	 la	
responsabilidad	 de	 la	 Constructora	
Hermanos	 Güilamo	 Construcción	 &	
Investment	S.R.L	,	en	la	actualidad,	trabaja	
en	el	acondicionamiento	y	equipamiento	
de	muchas	de	sus	áreas,	luego	de	que	se		
	

concluyeran	 la	 construcción	 de	 los	
puestos	de	ventas	que	ocuparan	tanto	los	
mercaderes	como	los	artesanos.	
	
También	 se	 trabajó	 en	 la	 mejora	 de	 la	
edificación	 de	 dos	 niveles,	 los	 baños,	
oficinas	 y	 los	 módulos,	 donde	 en	 los	
próximos	días	 luego	de	 la	demolición	de	
los	muebles	de	la	estrella,	se	procederá	a	
la	 distribución	 de	 cada	 uno	 de	 los	
espacios,	tal	y	como	se	tiene	contemplado.	
	
Esta	inversión	el	cual	será	una	obra	más	
de	 la	 actual	 gestión	 que	 encabeza	 el	
alcalde	 Roquelito	 García,	 se	 convertirán	
en	 un	 modelo	 a	 seguir	 para	 otros	
mercados	de	 la	 región	y	 en	un	atractivo	
más	 de	 este	 hermoso	 destino,	 para	
quienes	nos	visitan.		
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LISTADO DE OBRAS EN EJECUCIÓN DEL 

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 
 
 
Paraiso del Violón, construcción muro de gaviones en un 90% 
 
Sabana Grande, Cierre Perimetral de la Cancha y remoción de casa Club en un 40% 
 
Construcción de Muro de Gaviones Torre Alta Dos en un 100% 
 
Los Mameyes el Violón, Construcción de muros de gaviones en un 100% 
 
Barrio Invi, construcción del segundo Nivel del Club Hugo Kunhart en un 0% 
 
Virginia Elena Ortea, encementado de Callejón en un 0% 
 
Los Bordas Construcción de encementado de la calle 19, en un 100% 
 
Ginebra Arzeno, Construcción casa Comunal, en un 40% 
 
El Aserradero, reconstrucción de aceras y contenes en un 100% 
 
Ensanche Dubocq, reconstrucción de aceras y contenes en un 80% 
 
Puerto Rico, Construcción de Baño y remozamiento de la Cancha en un 30% 
 

 
 
 


